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AUSSERORDENTLICHE BOTSCHAFT DES VERHERRLICHTEN CHRISTUS JESUS, ÜBERMITTELT
IM MARIENZENTRUM VON FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRASILIEN, AN DEN SEHER BRUDER
ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS WÄHREND DES 119. MARATHONS DER GÖTTLICHEN
BARMHERZIGKEIT

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Wenn ein Göttliches und Kosmisches Bewusstsein auf die Erde herabsteigt, hat es von den höheren
Ebenen aus die Mission, alle Bewusstseine zu retten, ungeachtet der Bedingungen und Situationen.

Deshalb dürft ihr niemals mit oberflächlichem Blick, ohne Gefühl oder Sensibilität auf das Leben
schauen; denn wenn die Geistige Hierarchie in die niederen Welten herabsteigt, betrachtet sie mit
Ihrem Blick das Tiefste, das in jedem Wesen existiert.

Lernt in dieser Zeit, in der es so viel Verwirrung und Täuschung gibt, so zu blicken, wie die
Hierarchie blickt, ohne zu verurteilen und ohne zu urteilen, vielmehr mit einem Blick des
Mitgefühls und der Liebe, der euch helfen wird, die Wirklichkeit eines jeden Wesens zu erkennen.

Mögen deshalb die Stimmen, die immer geschwiegen haben, jetzt sprechen. Die Hierarchie ist mit
offenen Ohren hier, um denen zuzuhören, die aus Angst vor einer Rebellion immer stumm gewesen
sind.

Unser Herz ist offen für alle Wohnungen. Unser Geist ist auf denen, die Uns vertrauen, damit sie die
Umarmung der ganzen Bruderschaft spüren können.

Aber bedenkt, was Ich euch in diesem Augenblick sage, denn die Seelen müssen in dieser Zeit
getröstet werden, damit sie Schritt für Schritt ihre Weihe leben können, damit sie wagen, vorwärts
zu gehen, ohne Angst, einen Fehler zu machen.

Warum sage Ich euch das, Gefährten?

Weil ihr lernen müsst, diejenigen, die ihr an eurer Seite habt, zu fühlen und zu verstehen, damit die
Göttliche Barmherzigkeit in der Welt und an den Orten, wo sie am meisten gebraucht wird, eine
Wirklichkeit werden kann.

Zuerst müsst ihr lernen, diejenigen, die ihr an eurer Seite habt, zu verstehen und zu lieben, denn die
Regeln der Evolution, die Regeln der Lernprozesse, die sie als gute Menschen, als Kinder Gottes,
innerlich wachsen lassen, dürfen nicht übersprungen werden.

Ich komme mit diesem Appell, auch wenn er unwichtig erscheint, weil der Wert des Zuhörens in
der Welt im Begriffe ist, verloren zu gehen. Der Dialog wurde unterjocht und unterdrückt, und die
Bewusstseine verstehen sich gegenseitig nicht mehr.

Aber mit allem, was Ich euch im Laufe der Zeiten und durch Meine Schmerzvolle Passion gelehrt
habe, habe Ich euch Mein Vermächtnis und Meinen Schatz hinterlassen, damit ihr Mich nachahmen
und Meinem demutsvollen Beispiel folgen könnt und eines Tages glückselig seid, auch im täglichen
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Leben, in jeder neuen Beziehung zu euren Mitmenschen, damit sie geschwisterlich und authentisch
aufgebaut wird, fern von jedem Anspruch auf Macht und Autorität, die der Mensch zu haben glaubt.

Deshalb, Gefährten, wenn der Sohn Gottes als Sohn des Vaters nie jemanden unter Seinen Füßen
hatte, weil Er es nie zulassen würde, so viel Autorität der Vater Mir auch gegeben hat, müsst auch
ihr diesen Grundsatz haben. Niemand darf unter euren Füßen sein, unter irgendeiner Autorität oder
irgendeiner Machtausübung, denn ihr würdet nicht mit Mir sein, so wie Ich es brauche.

Deshalb ist dies die Zeit, die wenige Zeit, die noch bleibt, um die Einstellungen und die
Lernprozesse, die Art, wie ihr mit euren Mitmenschen umgeht, neu zu dimensionieren; denn alle
haben für Gott in der Tiefe ihrer Herzen einen unschätzbaren Wert. Und wenn der Lebendige Gott
dies in jedem menschlichen Herzen sieht, wieso wollt ihr es nicht sehen?

Es ist an der Zeit, euch zu ändern, mehr als ihr glaubt, dass ihr euch bereits geändert habt; denn
wenn Ich wiederkomme, müssen Meine Säulen durch die Seelen stark und bestimmt sein. Ich kann
Meine Anordnungen, Meine Schätze und Meine Bestrebungen nicht auf unbeständigen Boden
setzen.

Ich muss Meine Macht und Meine Liebe in die Herzen der Einfachen und Demütigen legen, die all
die Zeiten, Generationen und Menschheiten hindurch immer diejenigen waren, die das Öffnen der
Tore des Himmels auf der Erde erlaubt haben, damit die ganze Menschheit immer wieder gerettet
werden konnte.

Ich möchte, dass ihr das Gute mit Tiefe lebt, nicht ein gewöhnliches Gutes, sondern ein höheres
Gutes, das euch die Existenz anders verstehen lässt, das euch anders vor die Wirklichkeit stellt, in
dem Wissen, dass es in jedem Augenblick notwendig ist, Meine Liebe in die Welt zu bringen.

Das sollte die erste Regel sein: die Liebe und das Zuhören, damit der Dialog zustande kommt; nicht
ein Dialog der Gleichgültigkeit, sondern ein Dialog der Gleichheit, eines höheren Guten.

Dies waren die letzten Orientierungen, die Ich Meinen Aposteln in der vergangenen Zeit gegeben
habe, denn es war notwendig, dass jeder ganz genau wusste, was zu tun war, um das Projekt Christi
auf Erden zu erfüllen. Ohne diese Grundlagen und ohne diese Säulen könnte das Werk Christi nicht
verwirklicht werden. Heute sage Ich euch dasselbe: ohne diese Säulen und ohne diese Grundlagen
kann das Werk der Barmherzigkeit nicht verwirklicht werden.

Ich möchte, dass ihr in einer offenherzigeren und weniger emotionalen Liebe reift, in einer
gerechten und friedlichen Liebe, in einer feierlichen und treuen Liebe. So werdet ihr Meinen Plan
mit Perspektive und ohne so viele Schwankungen vorantreiben, denn das, was Ich in jedem eurer
Herzen aufbauen will, ist etwas Wahres und nichts Flüchtiges; es ist etwas, das Ich in dieser Endzeit
brauchen werde, wenn Ich euch von Angesicht zu Angesicht gegenüberstehen und euch um Meine
Schätze bitten werde, um Meine Rückkehr in die Welt vorzubereiten und so die Absicht Gottes zu
erfüllen, das ersehnte Gelobte Land zur Erscheinung zu bringen.

Deshalb bin Ich hier gemeinsam mit Meinen Engeln, den treuen Zeugen dieses Augenblicks,
gemeinsam mit euren Schutzengeln, die ebenfalls Zeugen dieses Augenblicks sind, Zeugen der
Bedeutung der Reife für alles, was euer Meister und Herr in dieser Endzeit durchführen muss.

Versteht ihr nun die Essenz dessen, was "Rettung" ist?
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Ein wahrer Apostel darf niemals den Weg des Nächsten unterbrechen, alle müssen die Freiheit
spüren, wachsen und sich ausdrücken zu können. Das ist es, was euch erlaubt, wahrhaftig zu sein
und zu wissen, dass jedes Bewusstsein und jedes Herz seinen Platz und seinen Raum im Herzen
Gottes hat.

Ich hoffe, dass eure Brüder und Schwestern, die auf demselben Weg sind und sich in Meinem Boot
befinden, eines Tages einen Platz in euren Herzen haben und nicht ein Problem in euren Herzen
sind; denn die Liebe, die Ich euch lehre, bezieht sich nicht auf das Dreidimensionale, die Liebe, die
Ich euch lehre, bezieht sich auf das Geistige, auf das Wahre und Authentische, und sie weiß, wann
sie Ja und wann sie Nein sagen muss. Deshalb müsst ihr eine Gewissensprüfung in euch selbst
durchführen.

Ich brauche keine Schuldgefühle, Ich brauche eine reife und bewusste, demütige und reumütige
Reflexion, weil Ich weiß, dass dies das Einzige ist, was ihr Mir werdet anbieten können, damit Ich
die Vollmacht erhalte, andere Regionen der Welt zu retten, bestimmte Gebiete, wo Mein Licht nicht
mehr hingelangt.

Versteht ihr nun die Tragweite Meines Rettungsplans?

Vom Kleinsten bis zum Größten muss für alles gesorgt und alles geschützt werden. Vom Kleinsten
bis zum Größten muss alles durchdacht sein. So kann Ich euch mehr Aufgaben anvertrauen und vor
dem Gesetz rechtfertigen, was Ich in dieser Zeit tue.

Ihr steht bereits an den Toren des reifen Apostolats, das sage Ich euch seit drei Monaten. Jetzt ist es
an der Zeit, es zu leben, es ist an der Zeit, es zu verwirklichen. Das ist es, worauf Ich so sehr, mit
der ganzen Kraft Meines Herzens, hoffe.

Es ist keineswegs schwierig, worum Ich euch bitte; ihr wisst, dass Ich euch die Wahrheit sage; denn
jetzt ist es notwendig, Meine Rückkehr vorzubereiten, und mit jedem Tag, der vergeht, wird es
dringlicher.

Deshalb bin Ich ein weiteres Mal hier, nicht nur um euch zu segnen und zu ermutigen, sondern
auch, um euch auf Meinem Weg der Christwerdung konsequent zu machen. Bei diesem Weg geht
es nicht um eine Theologie oder Philosophie, sondern um das Herz, das das Leben zutiefst liebt, das
den Nächsten liebt, so wie er ist, das inbrünstig liebt, den Willen Meines Vaters zu erfüllen.

Ich komme also, um euch dasselbe zu lehren, was Ich Meine Apostel gelehrt habe. Ich hoffe, dass
es eine vernünftige Antwort geben wird. Ich kenne das Potential eurer Herzen, Ich kenne die
Tugenden, die eure Seelen leben können, Ich kenne die Gaben, die euer Geist von Gott empfangen
kann.

Deshalb werde Ich euch heute erneut die Sakramente spenden und euch insbesondere Meinen
Heiligen Leib und Mein Kostbares Blut übergeben, damit euer Leben in dieser Endzeit ein
lebendiges Zeugnis Meiner Liebe für eine verletzte Welt sei, damit die Einheit hergestellt wird,
damit der Friede eine Wirklichkeit wird, damit diejenigen, die leiden, Linderung finden können.

Das sollte euer Bestreben sein, beginnend mit demjenigen, den ihr an eurer Seite habt. So werdet ihr
in Meiner Christus-Bruderschaft leben.



Assoziation Maria
Apparition of Christ Jesus

Stimme und Echo der Göttlichen Boten
www.mensajerosdivinos.org

Ich danke euch, dass ihr für dieses Treffen so rasch geantwortet habt. Ich ermutige euch, im
Glauben und durch den Glauben weiterzugehen, damit die Heilung das menschliche Herz
wiederherstellt.

Es ist alles gesagt.

Mögen Meine Worte tief im Innern widerhallen, damit der Wille Gottes auf Erden und im Himmel
erfüllt werden kann.

Feiern wir jetzt die Heilige Kommunion, damit die am meisten leidenden Seelen Meine Liebe
empfangen.

Ich danke euch.

Bleibt in Meinem Frieden.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.


